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Comnonenti il Consielio di Dioartimento:

Professori di ruolo I' fascia: n.12

Professori di ruolo 2' fascia: n.18
Ricercatori: n.24
Rappresentanti dottorandi: n.0
Commissione Paritetica studenti:n. 5

Commissione Paritetica dottorandi:n.0

La dott.ssa Musumeci T, ricercatore confermato SSD CHIM/O9, è in congedo per maternità.

Sono presenti:
Professori di ruolo I' fascia: Ballistreri A, Barcellona ML, Castelli F, Pignatello R, Puglisi
G, Renis M, Santagati NA
Professori di ruolo 2'fascia: Campisi A, Copani A, Di Giacomo C, Lombardo G, Manazzo
A, Panico AM, Pappalardo MS, Prezzavento O, Rizzo M, Romeo G, Russo A, Salerno L,
Scoto GM, Siracusa MA, Sorrenti V
Ricercatori: Aricò G, Barbagallo IA, Chiechio S, Forte G,Lanza G, Pappalardo F, Parenti C,
Pasquinucci L, Pistarà V, Pittalà V, Puglia, Raciti G, Ronsisvalle S, Sarpietro MG, Spadaro
A, Vanella L
Commissione Paritetica Studenti: Augello M, Di GraziaM, Payaniandy L, Raitano M

Sono assenti siustificati:
Professori di ruolo 1' fascia: Ronsisvalle G
Professori di ruolo 2' fascia: Sortino S

Ricercatori: Acquaviva R, Guccione S, Modica M, Musumeci T
Commissione Paritetica Studenti:

Sono assenti:
Professori di ruolo l' fascia: Bonina F, Chiacchio U, Corsaro A, Grassi A
Professori di ruolo 2' fascia: Rescifina A, Santagati A
Ricercatori: Amata E, Chiacchio MA, Montenegro L, Punzo F
Commissione Paritetica Studenti: Gullotto

Presiede la Prof.ssa Giovanna M. Scoto, Direttore del Dipartimento, svolge le funzioni di
Segretario la Dott.ssa Giuseppina Arico.
Sono stati invitati all'adunanza il Sig. Fabio Lo Iacono e la Dott.ssa Annamaria Amendolia.
E' stato inoltre invitato a partecipare alla seduta, per il punto I all'odg, tutto il personale
tecnico-amministrativo presente in Dipartimento.
Alla seduta partecipa il Magnifico Rettore per illustrare al consiglio di dipartimento le
proposte di modifica dello Statuto.
Il Direttore, costatata la validità della convocazione e della costituzione dell'adunanza,
dichiara aperta la seduta alle ore 12.05

ORDINE DEL GIORNO

Comunicazioni;
1 -Modifiche statuto d'Ateneo;
2-Quote funzionamento attività docente;
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3-Richiesta cultore di materia;
4-Progetto Marco Polo: a ratifica;

Comunicazioni
Non essendoci nessuna comunicazione il Direttore introduce il primo punto all'odg e dà la parola al

Magnifico Rettore.

1. Modifiche statuto d'Ateneo.
Il Magnifico Rettore Prof. Giacomo Pignataro illustra al Consiglio le proposte di modifica allo
statuto d'Ateneo approvate dal SA rl 22 luglio u.s. Il Magnifico Rettore nella sua introduzione
dell'argomento pone l'accento sul primo obiettivo del nuovo modello di statuto di migliorare le
condizioni di equilibrio tra i diversi organi e strutture dell'Ateneo, sia per un bilanciamento dei

poteri sia per voler attribuire maggiore centralità ai Dipartimenti. La centralità dei dipartimenti,
punto focale del suo discorso, è anche correlata al problema dei finanziamenti e quindi occorre
mettere in atto un trasferimento dei poteri decisionali (riguardanti sia le competenze sia le risorse

economiche) dagli organi dell'Ateneo, SA e CdA, agli organi di Dipartimento. In funzione di
questo sono state progettate le modifiche allo statuto, che riguarderanno soprattutto:
ART. 7: aumenterà il numero dei rappresentanti dei direttori di dipartimento e diminuirà quello di
rappresentanti dei docenti. Questa modifica deve essere letta anche alla luce della riorganizzazione
in atto riguardante la fusione di alcuni dipartimenti,che allo stato attuale, dato il numero dei
dipartimenti consentirebbe a tutti i dipartimenti di essere rappresentati in senato.

ART. 14 e 26 in particolare la delibera del SA riguarda l'abrogazione dei poli-amministrativi e

all' integr azione del personale tecnico -ammini strativo ai Dipartimenti.
ART. 8: le modifiche prevedono una riduzione dei poteri del Rettore che verranno bilanciati con
quelli del SA. I membri del CdA (esterni ed interni) saranno individuati in seguito a selezione
pubblica.
Altre modifiche importanti riguardano il peso del voto elettorale del personale tecnico-
amministrativo, che passa dal l0 al 20%o, e l'inserimento di una loro rappresentanza in seno al
Consiglio di Dipartimento, che comunque, insieme ai rappresentanti degli studenti, non conteranno
ai fini del numero legale. La rappresentanza degli studenti sarà disgiunta da quella della
Commissione Paritetica. È stato, inoltre, eliminato il diritto di precedenzadato finora ai presidenti
dei CdS di essere eletti quali membri della commissione paritetica.

Il Direttore ringrazia il Magnifico Rettore di aver dato l'occasione a tutti i membri del CdD di
apprendere le importanti proposte di modifiche da apportare allo Statuto. Inoltre rileva l'importanza
del fatto che il Rettore abbia esteso da sempre l'invito a partecipare alle riunioni del SA a tutti i
Direttori di Dipartimento.
Si apre la discussione.
Interviene il Prof. Forte sostenendo che la centralità dei Dipartimenti è già prevista nella 2401210 e
non rappresenta pertanto una novità. Esprime inoltre criticità per quanto riguarda gli articoli relativi
alla composizione del SA e del CdA, facendo anche riferimento a quanto succede negli altri Atenei
italiani, chiedendo se non potevano essere prese in considerazione altre modalità di assunzione dei
due organi e se la rappresentanza dei docenti in servizio non poteva essere di tipo elettivo. Pone
infine un quesito sulle modalità di elezione dei Direttori di Dipartimento, relativamente al quorum
di voti necessari per essere eletti, rispetto a quanto previsto dall'attuale regolamento.

Interviene il signor Rosario Arena, personale tecnico del Dipartimento, chiedendo cosa cambierà
per il personale tecnico da un punto di vista logistico e di confronto.
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Interviene il prof. Puglisi ponendo l'accento sui finanziamenti che rappresentano un importante

problema per i Dipanim.rii. Chi.de quindi se si potrà contare su piir risorse e che prospettive ci

sono per le chiamate degli attuali e futuri idonei.

Interviene il prof. Prezzavento che, dal momento che gli studenti fuori corso avralìno un peso sulle

risorse d'Ateneo, domanda se l'Ateneo ha una strategia per combattere questa problematica o se

sarà cura dei Direttori dei Dipartimenti e dei Presidenti dei CdS.

I1 Direttore ritiene positivo che sia stata individuata all'interno del Dipartimento, al di là dell'area
didattica e amministrativa, anche un'area tecnica.

Il Magnifico Rettore risponde che e chiaro che la centralità dei dipartimenti fosse presente già

all'intemo della legge, non rappresentando quindi un elemento di originalità, ma è anche vero che è

indispensabile "costruire una struttura solida" per poter mettere in atto tutto cio che è previsto. Per

quanto riguarda la questione della configurazione degli organi di governo, tra tante strade possibili,
si è ritenuto piu corretto assumere la scelta attuale. Inoltre, la decisione presa riguardo alla non
elezione dei rappresentanti del CdA è quella che si lega meglio al mandato unico del Rettore. In
merito all'osservazione relativa alla modalità di elezione dei Direttori di Dipartimento, il Rettore si

impegna a prendere in considerazione questa problematica con lo scopo di rafforzare il quorum.

All'intervento del sig.Arena, il Magnifico Rettore risponde che il personale tecnico verrà assegnato
ai diversi laboratori prendendo in considerazione il profilo di ognuno. Ci sarà poi un coordinatore
tecnico e il responsabile scientifico di ogni laboratorio. Verranno inoltre costituite delle "squadre"
per assicurare la corretta manutenzione degli edifici/laboratori.

il Magnifico Rettore conferma quanto sostiene il prof. Puglisi riguardo f importanza dei
finanziamenti e delle risorse. Sostiene che è necessario stringere il bilancio per avere più risorse da
destinare alle nostre attività. Si sta cercando già di revisionare le aree dell'Ateneo, di azzerare i
costi dell'affitto di diverse strutture, nonché di rimodulare il contratto con la global service
eccessivamente oneroso e non perfettamente funzionante. Quanto verrò risparmiato sarà trasferito
al budget dei dipartimenti.
Riguardo al problema delle chiamate degli idonei, il Ministero sta già lavorando ad una nuova
distribuzione dei punti organico. La novità piu importante è il fatto che ogni università potrà
contare su uno "zoccolo" di punti organico, distribuiti in base alle necessità dei dipartimenti, al
quale si aggiungerebbe un 20oÀ da distribuire in base ai criteri degli anni precedenti.

Relativamente al problema degli studenti fuori corso, sollevato dal prof. Prezzavento, si sta
cercando dirafforzare le competenze in ingresso potenziando per esempio i corsi "zero"; sono stati
organizzati degli incontri con i presidi delle scuole superiori per organizzare dei corsi agli studenti
degli ultimi anni; sono state trovate risorse per aumentare il numero dei tutorati e si potrebbe anche
pensare di sfruttare il canale della webTV per delle lezioni che servano per il completamento o

approfondimento del corso. I Dipartimenti hanno il compito e il dovere di fare un'analisi attenta dei
dati, individuando dei fenomeni anomali, per poter prevedere e predisporre una fase di rientro.

Il Magnifico Rettore lascia la seduta.

Escono i proff. Panico, Pittalà, Salerno ePrezzavento.

Il Direttore sottopone a votazione le proposte di modifica allo statuto approvate dal SA ll22luglio
u.s.

'ARIO r

I€E\
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La proposta è approvata a maggioranza con 4 voti astenuti.

2. Quote funzionamento attività docente.
Il Direttore illustra, secondo la tabella sottostante,la rrpartizione della seconda tranche delle quote

funzionamento attività docente per l'a.a. 2013-2014: i docenti riceveranno la quota di 55.000 euro

ripanita in base al numero di CFU oltre ad una quota fissa pari a 200 euro. Inoltre un budget di
1000 à distribuito ad osni didattica affere I dipartieuro sarà drstrr struttura nte al dt mento.

Docente CFU Quota fissa Quote in €

Acquaviva R. l3 200 I 180

Amata E. 0 200

Aricò G. 0 200

Ballistreri A. 8 200 810

Barcellona ML t7 200 1480

Bonina F.P. t4 200 1260

Campisi A. l5 200 l 330

Castelli F. 9 200 880

Chiacchio MA 6 200 660

Chiacchio U. l6 200 1410

Chiechio S. 16 200 1410

Copani A. 14 200 t260
Corsaro A. 15 200 l 330

Di Giacomo C. t2 200 1l l0
Forte G. 6 200 660

Grassi A. t6 200 r4t0
Guccione S. 6 200 660

Lanza G. 7 200 730

Lombardo G. 8 200 810

I|darrazzo A. 15 200 1 330

Modica M. t2 200 I110

Montenegro L. 0 200

Musumeci T 5 200 580

Panico A.M. 14 200 t260
Pappalardo F. t2 200 1110

Pappalardo M.S l3 200 I 180

Parenti C. l3 200 1180

Pasquinucci L. 10 200 960

Pignatello R. t6 200 1410

Pistarà V. 6 200 660

Pittalà v. 7 200 730

Prezzavento O. 6 200 660
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Puglia C. 10 200 960

Puglisi G. t7 200 1480

Punzo F. 6 200 660

Raciti G. 0 200

Renis M. 6 200 660

Rescifina A. 20 200 17t0

Rizzo M. 20 200 t710

Romeo G. 18 200 1 s60

Ronsisvalle G. t9 200 1 630

Ronsisvalle S. 6 200 660

Russo A 26 200 2t60
Salerno L. t2 200 l1l0
Santagat A. t2 200 l1l0
Santagat N.A. 13 200 I 180

Sarpietro M.G. 5 200 580

Scoto G.M. 20 200 1710

Siracusa M.A. 13 200 1 180

Sorrenti V. 15 200 1 330

Sortino S. 18 200 I 560

Spadaro A. 8 200 810

Vanella L 0 200

totale crediti 59r

Budget € 55.000 10600 c 54.320

Quota per credito c75

Il Consiglio unanime approva

3. Richiesta cultore di materia.
I proff. Santina Chiechio e Agata Copani chiedono che la dott.ssa Magda Zammataro, titolare di un
assegno di ricerca presso il Dipartimento di Scienze del Farmaco, possa essere dichiarata cultore di
materia per le discipline afferenti al SSD BIOll4 ai fini della partecipazione alle commissioni di
esami per i corsi di laurea in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche, Farmacia e Scienze
Farmaceutiche Applicate.
La dott.ssa Zammataro ha conseguito nel 2010 il titolo di Dottore di Ricerca in Neurofarmacologia
(XXII ciclo) presso l'Università degli Studi di Catania; ad oggi è titolare di un assegno di ricerca
per il SSD BIO/14 "Farmacologia" e frequenta il quarto anno della Scuola di Specializzazione in
Farmacologia Medica presso l'Università degli Studi di Catania. La dott.ssa Zammataro e coautore
di 6 pubblicazioni su riviste intemazionali e di 8 partecipazioni a congressi.
La dott.ssa Zammataro risulta idonea al conseguimento del titolo di cultore della materia sulla base
del regolamento approvato nella seduta del CdS del 15 luglio u.s., di seguito riportato:

1. la dichiarazione di Cultore della Materia è responsabilità del Dipartimento a cui afferisce
il titolare dell'insegnamento per cui si richiede la dichiarazione.
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2. la domanda di dichiarzione va presentata dal Richiedente al Direttore del Dipartimento
e, per conoscenza, al Presidente del CdS cui l'insegnamento afferisce, vistata dal titolare
dell'insegnamento.
3. la delibera, adottata secondo i criteri di seguito indicati, viene trasmessa, sotto la
responsabilità del Direttore del Dipartimento, al Presidente del Consiglio di Corso di Studio
in cui il docente svolge la sua attività didattica, e, per conoscenza, al Direttore del
Dipartimento di Scienze del Farmaco, responsabile dell'attività formativa.
4. il CdS, convocato con apposito punto all'OdG, verifica la rispondenza della delibera ai

requisiti più avanti elencati.
5. per la Dichiarazione di Cultore della Materia, per le discipline comprese nell'Offerta
Formativa di cui il Dipartimento è responsabile, il Dipartimento di Scienze del Farmaco
richiede che venga soddisfatto almeno uno dei seguenti requisiti minimi:
a) il richiedente è in atto assegnista di ricerca
b) il richiedente ha conseguito il titolo di Dottore di Ricerca con tesi di dottorato svolte su

tematica riconducibile chiaramente allo stesso SSD a cui appartiene l'insegnamento per cui
è richiesta la dichiarazione e con un tutor anch'esso dello stesso SSD
c) il richiedente è autore o co-autore di almeno due pubblicazioni su riviste internazionali
con revisori anonimi e recensite dal Chemical Abstract, PubMed, SCOPUS e ISI, di cui
almeno una pubblicata nell'anno solare immediatamente precedente la data della richiesta
(data di accettazione dell'articolo) ed anche autore o coautore di una presentazione a
congresso (poster o comunicazione) nei due anni solari precedenti la data della richiesta
(data del congresso).
6. il titolo di Cultore della Materia ha validità i due anni accademici successivi alla data
della delibera del Dipartimento e può essere rinnovato indefinitamente rispettando le stesse
regole e le stesse procedure.

Il Consiglio unanime approva

4. Progetto Marco Polo: a ratifica.
Il Direttore comunica che per l'a.a.2015-16, per i corsi di studio afferenti al Dipartimento di
Scienze del Farmaco, nessun posto è riservato a studenti cinesi per il Progetto "Marco Polo" .

Il Consiglio unanime approvo

Non essendovi altro da deliberare, il Direttore dichiara chiusa la seduta alle ore 13.50

Il presente verbale, letto e approvato, viene così sottoscritto.

qUffiàal.


